
A la venta

El pasado miércoles los dueños del aeropuerto
Adolfo López Mateos es decir la terminal aérea de To
luca anunciaron que están en pláticas para que el go
bierno compre la totalidad de las acciones de la termi
nal aérea

Las negociaciones se pondrán interesantes y es que
el gobierno federal tiene a través del Aeropuerto y Ser
vicios Auxiliares el 26 de las acciones el gobierno del
Estado de México el 25 con lo que llegan al 51 de los
títulos y Aléatica es el inversionista mayoritario con el
49 de las acciones pero no tiene el control de dicha
terminal aerea

El gobierno federal a través de funcionarios de la Se
cretaría de Comunicaciones y Transportes fuera de
grabadora explicaban que el aeropuerto funciona
ría bien en el nuevo proyecto sin la decisión de Aleáti
ca Tenemos lamayoríay si no nos quierenvender no
tenemos problemas dijo un alto funcionario federal

Por su parte enAleática no deben estar muy conten
tos el operador de carreteras es dueño del Circuito Ex
terior Mexiquense que con el antiguo proyecto del Nue
vo Aeropuerto de la Ciudad de México que se canceló
hubiera ganado muchos automovilistas que pagarían
sus cuotas por utilizar sus autopistas concesionadas

El aeropuerto de Toluca transporta alrededor de
700 00 milpasajeros por año y tiene una capacidad pa
ra aceptar hasta 7 5 millones de usuarios por año Lo
anterior demuestra que no ha sido negocio para nadie
Operan en esa terminal VivaAerobus e Interjet

También es interesante pensar por qué el gobierno
quiere comprar a Aleática su parte ya que esta empre
sa pertenece a IFM Investor que tiene experiencia en el
manejo de aeropuertos Opera aeropuertos en Londres
Stansted East Midlands y Manchester de la mano del
Grupo de Aeropuertos de Manchester

Lo cierto es que hace poco nadie estaba interesado
en vender y nadie en comprar hoy las intenciones es

tan en la mesa pero dicen los que sabenque Aleatica no
venderá su parte por menos de 10 00 millones de pesos
Ya veremos en qué termina este proceso que con todas
las cuestiones jurídicas podría tardar hasta un año en
concretarse

Es positivo pero no tanto
Otro récord marcado por el ahorro voluntario y es

que de acuerdo con cifras de la Comisión Nacional del
Sistema de Ahorro para el Retiro se alcanzó la cifra de
82 563 8 millones de pesos al cierre de julio del pre
sente año representando un incremento de 24 40
comparado con el mismo lapso del año pasado

Sin embargo el organismo destacó que pese a ese
aumento las aportaciones que hacen los trabajado
res de forma voluntaria para su retiro sólo representan
2 21 del total de dinero que operan las administrado
ras de fondos para el retiro

En julio pasado el ahorro voluntario que incluye
aportaciones voluntarias aportaciones complementa
rias de retiro ahorro de largo plazo y solidario mos
tró un crecimiento de 2 47 frente ajunio pasado con
lo que sumó nueve meses consecutivos de alzas tras
la caída que tuvo en octubre pasado uno de los meses
de mayor baja para todo el Sistema de Ahorro para el
Retiro

Tuvo la oportunidad
Resulta que el ex director general de AOL Jon Miller

confesó que en el 2006 sostuvo conversaciones pa
ra comprar Facebook y YouTube además de que dijo
consideró tomar participación minoritaria en Tencent
una empresa tecnológica china propietaria de WeChat
en el año 2004

El exdirectivo detalló que tuvieron una reunión con
los fundadores de YouTube Chad Hurley Steve Cheny
Jawed Karim de enero a julio del 2006

Miller declaró que contaban con una líneapara com
prar a la plataforma de videos por Internet antes que
nadie además de que tuvieron oportunidad de entrar
a Facebook cuando Yahoo tropezó

Esto es relevante considerando el valor actual de

ambas plataformas sumado a que Morgan Stanley es
timó el valor de YouTube en 160 000 millones de dóla
res el año pasado
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Todo por ellos
Con la finalidad de reordenar la basura y realizar la

limpiezaprofunda de Cuatro Ciénegas Coahuila los
clientes de Oxxo propiedad de FEMSA que dirige Mi
guel Padilla recaudaron 268 707 02 pesos con los fa
mosos redondeos

En un comunicado de la compañía refirieron que el
monto recaudado fue entregado a Proyecto Concen
trarte AC una asociación sin fines de lucro que tiene
más de 14 años de trayectoria trabajando en educación
Además destaca por su labor que consiste en talle
res multidisciplinarios de conciencia ambiental a tra
vés del arte montajes de teatro didáctico exposiciones
ciclos de cine y audiovisuales con alumnos de 16 escue
las preescolares y primarias en situación de desventaja
en Cuatro Ciénegas

Claridad y certeza
Daniel Becker director general de Banca Mifel refi

rió que la reciente falla reportada en los pagos con tar
jetas de crédito fue una afectación terrible por lo que
hizo un llamado a la transparencia visibilidad y clari
dad con la finalidad de tener certeza de que dicho pro
blema no va a volver a suceder

Por su parte el director de Desarrollo de Producto y
Estrategia Digital de Banca Mifel Carlos Jiménez des
cartó que las pruebas del Cobro Digital CoDi hayan te
nido algo que ver con los problemas de ciertas institu
ciones bancarias
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